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◆ 次回例会予告 ◆
１０１５回  １/８（水） １８：３０ 「移動例会（新年会）」

第1013回　例  会
２０１３年１２月１８日（水）１２：３０　　笠間第１ビル３Ｆ

会　　長　笠 間　正二郎
幹　　事　露 木     泰 江
会報担当　坂本      　 毅
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例会場 笠間第１ビル３Ｆ TEL 0467(70)6100
例会日 第１, ３, ５水曜日 12：30 ～ 13：30
 第２, ４水曜日 18：30 ～ 19：30

司  会 加 藤 良 隆   会  員

点  鐘 会  長   笠間正二郎

合  唱
 ロータリーソング 「それでこそロータリー」
 ソングリーダー 澁 谷 敏 夫  会  員

会長の時間 会  長   笠間正二郎

こんにちは。今日はだいぶ寒くなり、夜には雪が降る
という予報が出ているようです。皆さん外出は控えましょ
う。会社の方も朝からスタッドレスに変えてくれとのお
客さんが、殺到して昼にやっと一段落しました。
昨日夜、幹事と一緒に綾瀬ロータリークラブのクリス

マス記念例会に出席してきました。やはり綾瀬春日に比
べて、人数も多いので、盛大に開催されていました。
昨日昼間には、新築補助金プロジェクトの監査が、１

時間半ほど行われました。現在の状況をチェックリスト
に沿って監査されました。間違っているところ、修正す
るところ、新たに作成するところ等、言っていただきま
した。大きく何もやっていないということでは無いので、
報告書の手前までは、無難にできるかなという感じです。
来週 25 日は、我々のクリスマス例会が開催されます。

本当のクリスマスなので、忙しいとは思いますが、是非
家族の方皆さんで参加して頂きたいと思います。宜しく
お願い致します。
先日つくりました、台湾百齢ロータリークラブ訪問の

日程アンケートを皆さん見ていただけますか？○×の記
入をお願いします。
以上で会長の時間とさせていただきます。

幹事報告 幹  事  露 木 泰 江

◆ 会長・幹事会報告
・田中ガバナーノミニーがお見えになり、2015 年10

月地区大会の報告がありました。
・新会員の集いの開催について地区クラブ奉仕委員会
の方が、参加のお誘いにお見えになりました。
・ポール・ハリス・ソサエティ入会の勧めの御案内があ
りました。
・ローターアクトの年次大会の御案内がありました。
・国際ロータリー第 2780 地区の地区組織図を頂き
ましたので、回覧致します。
・2014－15 年度青少年交換学生の受け入れクラブ
はガバナー事務所に連絡する。
・平塚湘南ロータリークラブ第５回チャリティゴルフ大
会の案内がありました。（案）を回覧します。

◆ 新年会（26 年１月８日）の出欠表を回します。
場所：中華料理　五十番
点鐘：18：30　　　　　会費：6,000 円

◆ 「ハイライトよねやま165号」が来ております。
◆ 「ハイライトよねやま165 号」にも記載されておりま
すが、米山記念奨学会に御寄付頂くと、税制優遇を
受ける事が出来ます。

◆ 国際ロータリー出版物日本語版注文用紙が来ておりま
す。

◆ 例会変更のお知らせ
・茅ヶ崎中央ロータリークラブ
12月20日（金） → クリスマス家族例会 18：30点鐘
12月27日（金） → 休会
１月３日（金） → 休会
１月10日（金） → 夜間例会 18：30点鐘

・大和ロータリークラブ
１月21日（火） → １月17日（金）近隣４クラブ合同例会
２月４日（火） → ２月９日（日）ＩＭに振替の為休会
２月11日（火） → 休会

URL : www.ayasekasugarc.com



いが。
比留川政彦 さん 年末でかぜをひいてしまいました。
皆様も、気をつけて下さい。スマイル！

紀 　 　 孝 さん 雪がパラついて来ました。運転気
を付けましょう。
片 岡 　 明 さん 師走も半月が過ぎ、今日は何をス
マイルしたらよいのか頭に浮かびません。黙とう !
廣 安 　 修 さん 会長、幹事、各委員長、上期活動
ご苦労様でした。スマイル。
武 田 　 敬 さん 体調くずして、笑えません。でも
スマイルはできます。

今回スマイル ￥ 20,000
累　計 ￥ 254,000

■卓話（内容別掲載）  
　「上期総括・下期活動に当たって」

会　長　笠間正二郎　　 　

幹　事　露 木 泰 江　　 　 

クラブ管理・運営委員会　細 谷 浩 之 委員長

奉仕活動委員会　上 條 隆 司 委員長

国際・財団委員会　廣 安 　 修 委員長

■出席委員会 豊 島 良 次   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
12/4 1011 23 23 19 82.60% 0 82.60% 1 86.95%
12/11 1012 23 23 15 65.21% 0 65.21%
12/18 1013 23 23 20 86.95%
M.U. 小 原 　 正（袋井ＲＣ）

■スマイル委員会 武 田 　 敬   会  員

【会　員】

笠間 正二郎 さん 各委員長、本日の卓話宜しくお願
いします。

露 木 泰 江 さん スマイルします。

澁 谷 敏 夫 さん 今年はこの例会場での例会は終り
ですね。来週のクリスマス例会は楽しくやりましょう。

綱 嶋 洋 一 さん 寒さきびしくなりました。みなさ
んお体ご自愛ください。
塚 原 吉 雄 さん 久し振りの自クラブ例会出席です。
メークをしっかりと皆さんお願いします。
笠 間 博 幸 さん 会長、幹事、三委員長、本日の卓
話よろしくお願い致します。
細 谷 浩 之 さん 今日は寒い１日ですね。雪になり
ますかね～。スマイル。
安 藤 昌 信 さん 寒くなりました。積雪も心配にな
り、今朝冬用タイヤに交換しました。今年の冬は寒さが
厳しくなるとか、お天気キャスターが申しておりました。
でも３ヶ月も我慢すれば…。

豊 島 良 次 さん 今年最後の我がクラブ例会場での
例会と成りました。皆様大変お世話に成りました。来年
もどうぞよろしくお願い致します。15 日には米山奨学
生と学友とロータリアンの料理国際交流会が今年度最後
の活動と成り盛大に出来ました。

笠間治一郎 さん 寒い、今夜から明日にかけて、雪
がふる予報がでていて、明日が心配です。何とか天気が
もってくれるといいな。

遁 所 好 男 さん 先週は忘年会５連チャンでした。
今週は飲まないと決めましたが、昨日つい飲んでしまい
完全な二日酔状態です。みなさん、体はいたわりましょ
う。
鈴 木 光 雄 さん 年賀状の季節となりました。たく
さん出さなくては。

加 藤 良 隆 さん 昨日、年賀状を印刷中にインクが
なくなり、予備を補充しましたが、社外品の安物のせい
か作動せず、タウンヒルズまで、自転車で純正品を買い
に行きましたが、自宅にて箱を確認すると品番がちがい、
２往復しました。おかげさまで、ちょっとサイクリング
が出来ました。
二 見 義 光 さん 寒いですね。雪が降るとの予報も
ありますが、20日（金）は、箱根に行かなくては、なり
ません。
上 條 隆 司 さん 今日は寒い。雪が降らなければよ


